

ESTUDIO BÍBLICO #232 - VIERNES, 26 DE AGOSTO DE 2022
TEMA: EL MISTERIO DEL ORIENTE Y DEL OCCIDENTE

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de septiembre de 1997
(Segunda actividad)
Chinandega, Nicaragua

Escritura: San Mateo 24:27 - San Lucas 17:24

EL JINETE DEL CABALLO BLANCO

(Reunión de ministros)

Dr. William Soto Santiago
Sábado, 11 de agosto de 2012
Buenos Aires, Argentina

¿Habrà otro avivamiento? ¿Habrà otra edad, otro tiempo? Solamente hay una etapa, y es la etapa que corresponde a la Edad de Oro de la Iglesia, la Edad de Adopción, la Edad de Piedra Angular; no hay otro lugar donde se pueda llevar a cabo ese avivamiento.

Vamos a ver... Recuerde que todo eso tiene que ocurrir en el Templo espiritual de Cristo, que es la Iglesia del Señor Jesucristo. Dice:

1485 - "Y solo recuerden, (del occidente, o sea) del oeste vendrà un Jinete en un caballo blanco. Cabalgaremos esta senda otra vez. Eso es correcto. Tan pronto como estemos listos. ¿Ven ustedes? Es una promesa".

Si es una promesa, eso se va a cumplir. "Habrà otro recorrido", dice en algunos lugares el reverendo William Branham.

Y ahora, eso será la Tercera Etapa; en la Tercera Etapa es que se cumplirá esa promesa. Y será en el oeste, el occidente, continente americano. Y tiene que ser en la Iglesia del Señor Jesucristo, que es el Templo espiritual de Cristo.

¿Y dónde fue la manifestación grande en el templo allá entre los hebreos? En el tiempo de Moisés era en el lugar santísimo, sobre el propiciatorio, en medio de los dos querubines de oro, donde estaba la presencia de Dios.

En el tiempo del rey Salomón también era en el lugar santísimo, en medio de los dos querubines de oro, y donde también estaban dos

querubines de madera de olivo cubiertos de oro, gigantes, cubriendo el arca del pacto, y juntamente cubriendo los dos querubines de oro.

(...) ¿Qué está haciendo usted? Yo estoy trabajando en pro de ese proyecto, estoy trabajando en pro de todo aquello que tiene que ver con la Visión de la Carpa, que tiene que ver con la Tercera Etapa, que tiene que ver con el Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19, que tiene que ver con la resurrección de los muertos en Cristo y la transformación de los vivos, el rapto de la Iglesia, la Cena de las Bodas del Cordero. ¿Ve? Esos son los negocios del Padre para la Iglesia del Señor Jesucristo en este tiempo final, estar trabajando en esos negocios.

Y el que no esté trabajando, y critique a los que están trabajando, se busca un problema grande con Dios; se encontrará como Datán y Coré y Abiram, todos ellos, tratando de interrumpir el Programa que Dios tenía para aquel tiempo. Por lo tanto, lo correcto es estar trabajando en el Programa de Dios para el tiempo en que a uno le toca vivir.

(...) Cuando el hermano Branham quiso hacer esa conexión con Norteamérica y los judíos, le fue prohibido: tenía el ministerio de Elías para la cuarta ocasión; y es para la quinta ocasión.

Por lo tanto, el cumplimiento de la Visión de la Carpa estará ligado al ministerio de Elías, el ministerio de Moisés y el ministerio de Jesús.

Será el Espíritu Santo viniendo en el Día Postrero, en el poder de la Palabra prometida para el Día Postrero, cabalgando en el Día Postrero en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo; y con lo que ya ustedes vieron también, estuvieron viendo, yo creo que tenemos un cuadro claro del por qué trabajar en la Obra del Señor en este tiempo, y el por qué estar esperando ver que se levante en medio de la Iglesia del Señor una Gran Carpa Catedral.

¡Ya está profetizada!

(...) Por lo tanto, estamos en el tiempo correcto para que en algún país surja la Visión de la Carpa hecha realidad. Y eso será una señal grande, una señal más grande que el arca de Noé. ¿Por qué? Porque ese tiene que ver con fe de rapto la manifestación del Ángel del Pacto en el cumplimiento de la Visión de la Gran Carpa Catedral, la manifestación de la Columna de Fuego, la manifestación del

Ángel que acompañaba al reverendo William Branham; y muchas otras cosas que están prometidas para ser cumplidas cuando La Gran Carpa Catedral (que el reverendo William Branham vio) sea una realidad en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo en el oeste.

En el oeste se cumplirá lo que fue prometido, y ahí será la conexión con el este; porque lo que está más cerca del este ¿qué es? El oeste.

Usted, si está en el oeste y mira hacia el este y mira hacia el Pacífico, está mirando hacia el este, está mirando hacia China, Japón, Rusia, todos esos sitios, aunque no los vea; pero lo que está al otro lado del mar Pacífico, del Océano Pacífico, es el este.

Así que ya sabemos que algo grande está moviéndose en el Programa Divino, y que somos bienaventurados en tener parte en los trabajos correspondientes al Día Postrero en el Cuerpo Místico de Cristo nuestro Salvador.

¿Dónde brillará la Luz? Dice que en el oeste, dijo el reverendo William Branham. Ya en el este brilló dos mil años atrás, ahora es en el oeste; y de ahí es que va la Luz después para el este, y entonces ellos van a ver la Luz.

EL ESPÍRITU DE ELÍAS RECORRIENDO EL CAMINO MINISTERIAL POR QUINTA VEZ

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 1 de diciembre de 2013

Cayey, Puerto Rico

Ahí tenemos lo que vio el precursor de la Segunda Venida de Cristo, eso es lo que pasará en este tiempo final; y eso será bajo el ministerio de Elías, en la quinta manifestación del ministerio de Elías.

Todo está preparado en el Programa Divino; y así como Eliseo vino con una doble porción, el quinto Elías aparecerá, vendrá, con una doble porción; así como Eliseo vino con una doble porción.

Por lo tanto, Israel, está esperando la venida de Elías, y pronto va a ser cumplida esa promesa de Malaquías, capítulo 4, donde dice [verso 5]: *“He aquí, yo os envío el profeta Elías, antes que venga el día de Jehová, grande y terrible”*. Dice: *“No sea que yo venga y con destrucción hiera la Tierra”*. Capítulo 4 de Malaquías.

Y eso va a traer un despertamiento, un avivamiento grande, en medio de los judíos, en medio de los hebreos.

Esa bendición saldrá de en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo, de ahí saldrá el espíritu de Elías ministrando por quinta ocasión; pues cuando lo vimos la última vez fue por cuarta ocasión en medio del cristianismo.

Por lo tanto, vamos a tener en medio del cristianismo nuevamente el ministerio de Elías por quinta ocasión, con una doble porción, recorriendo el camino ministerial por quinta ocasión; y eso cumplirá lo que dijo el reverendo William Branham: “Del occidente vendrá un Jinete en un caballo blanco; recorreremos esta senda una vez más”.

O sea que Elías recorrerá esta senda ministerial una vez más, o sea, por quinta ocasión; y al decir “recorreremos”, entonces viene acompañado el ministerio de Elías con el ministerio de Moisés; y eso cumplirá Apocalipsis 11 también: los Dos Olivos que están delante de la presencia de Dios; y cumplirá Zacarías, capítulo 4, versos 1 al 14: las dos ramas de olivo, que son los Dos Ungidos que están delante de la presencia de Dios.

Son buenas noticias para el cristianismo y para el judaísmo. Elías recorrerá el camino ministerial nuevamente, por quinta ocasión; y el pueblo será preparado para recibir todas las bendiciones y el cumplimiento de todas las promesas divinas correspondientes a este tiempo final.

Creo que hasta aquí es suficiente, para no abrir mucho este misterio que es tan grande para el cristianismo y para el judaísmo.

Llegará el momento en que el Séptimo Sello será abierto a la Iglesia del Señor Jesucristo, y esto le dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Van a estar escuchando la Voz del Séptimo Sello; y el Séptimo Sello es Cristo en Su Venida a Su Iglesia; y por consiguiente estarán escuchando la Voz del Ángel Fuerte que desciende del Cielo, hablando como cuando ruge un león y siete truenos emitiendo sus voces.

(...) *“Mientras él aún hablaba, una nube de luz los cubrió; y he aquí una voz desde la nube, que decía: Este es mi Hijo amado, en quien tengo complacencia; a él oíd”*. [San Mateo 17:5]

Esa es la Nube: la presencia de Dios, la Columna de Fuego allí presente, en donde Él está mostrando el orden de Su Segunda Venida.

En esa Nube es que vendrá el Señor, el Hijo del Hombre; por lo tanto, estará envuelto en la Nube, la Columna de Fuego, que aparece aquí en la Escritura en el Monte de la Transfiguración, en el capítulo 17 de San Mateo, versos 1 al 5.

Hemos visto que esa es una Nube de gloria. Todo eso está prometido para este tiempo final.

Por lo cual, estemos preparados; porque de un momento a otro Dios nos abrirá el misterio del Séptimo Sello y nos dará la bendición del cumplimiento de todas Sus promesas de bendiciones para los creyentes en Él; y entonces todos veremos el espíritu de Elías recorriendo el camino ministerial por quinta vez; y luego el pueblo hebreo también lo verá.

Y tenemos la promesa de que vamos a ver Su Segunda Venida, la Segunda Venida de Cristo. Para recibirlo es que Dios envió al profeta Elías, el ministerio de Elías en el reverendo William Branham; para la Segunda Venida de Cristo, para prepararlo para la Segunda Venida de Cristo.

Yo lo veré y lo recibiré en el momento del cumplimiento de Su promesa. ¿Y quién más? Cada uno de ustedes también.

Por eso nos estamos preparando espiritualmente, para estar listos para ese momento tan importante en la historia del Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob, y Su pueblo.

EL AVIVAMIENTO DEL ESPÍRITU SANTO

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 24 de noviembre de 2013

Cayey, Puerto Rico

Ahora, ya sabemos que viene un avivamiento para la Iglesia del Señor Jesucristo, así como los hubo en tiempos pasados; y no queremos perder la bendición del avivamiento final para la Iglesia entre los gentiles.

Ya sabemos que se requieren los Siete Truenos hablando, o sea, la Voz de Cristo hablando como cuando un león ruge; se necesitan esos Siete Truenos para recibir la fe para ser transformados y raptados.

Y por consiguiente, necesitamos saber más acerca de todo ese Programa Divino que Él tiene para llevar a cabo con Su Iglesia.

En una ocasión el reverendo William Branham se preguntó si habría otro despertamiento, y luego dijo: “Del occidente vendrá un jinete en un caballo blanco; recorreremos esta senda una vez más”. Y esto es el ministerio de Elías en el reverendo William Branham, hablando que habrá otro despertamiento espiritual, y que lo traerá un Jinete en un caballo blanco. Y dice: “Del occidente vendrá un jinete en un caballo blanco; recorreremos esta senda una vez más.”

El ministerio de Elías recorrió la senda ministerial en Elías Tisbita; y esto fue el Espíritu Santo operando ese ministerio. Recorrió nuevamente la senda ministerial, por segunda vez, en Eliseo; luego recorrió la senda ministerial profética, por tercera vez, en Juan el Bautista; luego recorrió la senda ministerial nuevamente, por cuarta vez, en el reverendo William Branham. Podemos ver que siempre es en medio del pueblo que tiene el Pacto vigente de ese tiempo.

Recorrió, en el reverendo William Branham, el Espíritu Santo, el ministerio de Elías por cuarta ocasión; y así como Juan el Bautista fue el precursor de la Primera Venida de Cristo, el reverendo William Branham fue el precursor de la Segunda Venida de Cristo. Por eso lo encontramos diciendo: “Del occidente vendrá un Jinete en un caballo blanco”.

Eso es el recorrido de Cristo, del Espíritu Santo, para el Día Postrero, en medio de Su Iglesia; en donde estará como León de la tribu de Judá al final, clamando como cuando un león ruge y siete truenos emitiendo sus voces. Y los creyentes escuchando y recibiendo así la revelación, la fe, para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

O sea que Cristo el Ángel Fuerte, el Espíritu Santo, estará abriéndole el Séptimo Sello a los creyentes en Cristo en el Día Postrero.

Veamos lo que nos dice el reverendo William Branham siendo el precursor de la Segunda Venida de Cristo. Si queremos saber acerca de la Segunda Venida de Cristo, entonces tenemos que estudiar sus mensajes, porque nos dan luz acerca de la promesa de la Segunda Venida de Cristo para Su Iglesia; y nadie quiere perder la bendición que está prometida para todos los creyentes en Cristo.

Tenemos en los mensajes del reverendo William Branham, en el libro de *Los Sellos*, dice... página 466 y 467, dice:

“145. Siete es el número perfecto de Dios, y hubo estos siete truenos consecutivos uno tras otro. Estos siete truenos sonaron así rápidamente, como si estuvieran deletreando algo. Ahora noten que en ese tiempo Juan comenzó a escribir y le fue dicho: ‘No lo escribas’. Jesús nunca habló de esto; Juan no lo podía escribir; los ángeles no sabían nada de esto. Entonces, ¿qué es? Es aquello de lo cual dijo Jesús que ni los ángeles en el Cielo lo conocían, ni Jesús mismo lo conocía; porque Él dijo que solamente Dios lo conocía...”

Y más abajo dice:

“[147]. Acerca de esto no habrá copiadorees. Y así será porque él no lo sabe (el enemigo no lo sabe), ni hay manera que lo llegue a conocer tampoco. Esta es la Tercera Etapa, y él no sabe nada en cuanto a eso, no lo entiende. Pero hay un secreto debajo de eso... ¡GLORIA A DIOS EN LAS ALTURAS! Yo nunca podré pensar igual como antes por más años que viva, después de haber visto... Ahora yo sé cual es el próximo paso, pero no sé como interpretar eso. Pero ya no falta mucho”.

Aquí... Y más abajo dice, en la página 471:

“[161]. Entonces me alzó y me colocó en un lugar muy elevado donde había una reunión, y parecía una carpa o una especie de catedral. Yo miré, y así a un lado parecía que había una cajita, un lugar pequeño. Y esa luz que ustedes ven sobre la fotografía estaba hablando con alguien más arriba de donde yo estaba. Se fue volando de donde yo estaba, y se fue a posar sobre la carpa, y dijo: ‘Te encontraré allí. Esto será la Tercera Etapa, y no se lo dirás a nadie.”

Y ahora vean, habíamos visto que la Tercera Etapa estaba ligada al Séptimo Sello, está ligada a la fe para ser transformados y raptados, y está ligada al avivamiento del Día Postrero, del tiempo final.

O sea que se reúne todo junto y todo va a desembocar en una Gran Carpa Catedral; tan sencillo como eso.

“162. Y allá en el Cañón Sabino, Él me dijo: ‘Esta es la Tercera Etapa’. Hay tres cosas muy grandes que acompañan la Tercera Etapa. Una de ellas se abrió ayer, otra hoy, y queda una cosa que

no puedo interpretar, porque está en un idioma desconocido. Pero estuve allí parado, y lo miré directamente; y esta es la Tercera Etapa, lo que viene. Y el Espíritu Santo de Dios... ¡Oh, hermano! ¡Por eso fue que todo el Cielo estuvo en silencio!”

Veán, la Tercera Etapa en su manifestación produce el silencio en el Cielo. La Tercera Etapa y en la Tercera Etapa la Iglesia del Señor recibe la unción y la fe para ser transformados y raptados.

En la Tercera Etapa hay un despertamiento espiritual muy grande; ese despertamiento espiritual, ese avivamiento del Día Postrero lo produce la Tercera Etapa en su manifestación, en donde la Voz de Cristo clamando, hablando en forma consecutiva, conforme a Apocalipsis 10, hablándole a Su Iglesia, producirá, dará la fe, para ser transformados y raptados en el Día Postrero.

Ese avivamiento del Día Postrero comenzará bajo esa Tercera Etapa y se extenderá a muchas naciones. Es un avivamiento tan grande que será el más grande que el cristianismo haya tenido.

El despertamiento espiritual más grande del cristianismo está prometido para este tiempo final, para el Día Postrero, que es el milenio postrero; porque “un día delante del Señor es como mil años, y mil años como un día” (Segunda de Pedro, capítulo 3, verso 8; y el Salmo 90, verso 4).